

## **Private Referenzen – Danke Mails von Schülern und Eltern** (Original verfügbar)

Fr. B.

Danke für Ihre gute Motivation für Sophia. Sophia hat sie sehr gern. (...)

Mit bestem Dank für die großen Fortschritte mit Sophia. (...)

Sophia hat bis jetzt Freude an Französisch und hat mit Ihrer Hilfe auch richtig etwas gelernt.

Das ist kein kleiner Verdienst Ihrerseits und noch dazu per Skype. (...)

Sophia ist ganz begeistert von Ihnen!!! Hurra!!! Ich bin auch begeistert! (...)

Wir haben einmal das Spiel mit Ihren Karten gespielt und es hat tatsächlich Spaß gemacht!(...)

Ich bin Ihnen sehr dankbar, dass Sie Sophia so schmerzfrei Französisch beigebracht haben. Da haben sie ein unheimliches Talent!

Julian B.

Super, das hört sich ja toll an, dass Sie jetzt zusätzlich noch zwei Klassen übernommen haben!

Moi, j'ai aussi beaucoup de nouvelles à raconter! Erstmals zu meinem IB, das lief wirklich super, ich bin knapp an einer 7/7 vorbeigerutscht aber eine 6/7 ist immer noch ein tolles Ergebnis

und das habe ich zu großen Teilen Ihnen zu verdanken 😊. Nach dem IB bin ich für fast 2

Monate mit meinen 3 besten Freunden nach Südamerika auf einen Road Trip um den Kontinent zu erkunden, was eine tolle Erfahrung war. Und jetzt schließlich habe ich heute schon mein

erstes Semester Studium hinter mich gebracht in Mailand. Ich studiere Economics Finance and Management und es gefällt mir wirklich super! Es sind Leute aus allen Ländern da aber

besonders viele Franzosen und die sind ganz überrascht wie gut ich mich in Französisch

ausdrücken kann, wenn auch leider das Vokabular sich stetig verschlechtert ohne Übung. Ich

habe jedenfalls vor bald mal einen Email-Brief zu schreiben an Sie auf Französisch um etwas in Übung zu bleiben:)

Ines und Julian S.

Liebe Mme. Millet, vielen herzlichen Dank!!! Wir bedauern es sehr!!!!, dass Sie nicht mehr bei uns an der Schule unterrichten. Sie waren eine große Bereicherung für unsere Kinder und wir hoffen, dass Sie in Salem auch viel Spaß haben werden. Vielen Dank nochmals für die Samstage und Ihr Engagement in unserer Klasse.

Bettina und Peter W.

ich kann es nicht anders sagen, aber Sie sind ein "Schatz"

Georg & Sabine K.

zunächst einmal vielen Dank für die Übersendung der Unterlagen und die Mühe, die Sie sich machen. Ein Engagement, das weit über das Normale hinausgeht. Auch der

"Ergänzungsunterricht" (einschließlich der kulinarischen Genüsse), den Sie unseren Kindern

Samstags zukommen ließen, dokumentiert die Überzeugung mit der Sie Ihren Lehrberuf ausüben und leben.

Es freut uns sehr, dass Sie eine vertragliche Anstellung in Salem gefunden haben und wir wünschen Ihnen dort alles erdenklich Gute, einen guten Start und hoffen, dass Sie dort auch eine Vollzeitstellung finden werden.

Wir bedauern es natürlich außerordentlich, dass eine so engagierte und sozial eingestellte Lehrerin am Gymnasium in Überlingen keine Stelle gefunden hat.

Angelika de R.

Mon mari et moi, nous vous sommes très reconnaissants pour tout ce que vous avez fait et que vous faites encore avec Christophe. Quelle chance aussi que l'entente entre vous est si bonne. (...) Grâce à vous et vos cours intensifs faits avec beaucoup de soin et compréhension pour lui, il a pu acheminer ses deux années de „self taught language“. Merci beaucoup pour votre soutien durant tout ce temps. (...) Nous aimerions beaucoup vous voir et vous redire personnellement notre remerciement.

Rita M.

Er will sich heute nochmal die Konjugation angucken. Ich glaube, es hat ihm sogar etwas Spaß gemacht. Morgen würde er gern noch mal zu Ihnen kommen, (...). Vielen Dank, dass Sie sich so um ihn bemühen. Die Welt braucht mehr Lehrer, wie Sie es sind.

Ich finde Ihren Arbeitseinsatz absolut klasse. (...) Ihr Engagement ist bewundernswert.

Tamara S.

Nun sah es ja mittlerweile in Französisch wieder sehr sehr gut aus und die Motivation, die er hier neuerdings zeigte, ist ganz allein auf Sie zurückzuführen.

Gisela S.

Leider konnte ich an dem Elternabend nicht teilnehmen, bin aber begeistert von Ihren Fähigkeiten, die Schüler zu motivieren und ihnen die Freude an der französischen Sprache nahezubringen.

Peter W.

Vielen Dank für Ihren Einsatz.

Ines S.

Er bekommt durch die Arbeit mit Ihnen immer mehr Spaß an der Sprache

(...) von Ihnen Unterstützung und positives Feedback bekommt. (...) Er war richtig motiviert nach dem Unterricht bei Ihnen.

(...) bei Ihnen hat er einen Zugang zu dieser schönen Sprache gefunden

Martina R.

Wir hoffen, dass Sie nach wie vor zur Verfügung stehen

Susanne B.

Herzlichen Dank für Ihre tollen Lernhilfen. Da ist alles kompakt und übersichtlich drin, um eine gute Basis zu schaffen. Da kann ich selbst noch mein Französisch auffrischen! Vielen Dank auch für Ihren Französischunterricht im letzten Schuljahr. Sie haben es geschafft, dass unser Sohn Freude an der französischen Sprache gefunden hat und auch Motivation zum Lernen. (...) Ich bedaure sehr, dass Sie die Klasse nicht weiter unterrichten können, da bin ich wahrscheinlich nicht die einzige. Viel Erfolg für Ihre neuen Klassen am Bildungszentrum in Salem.

.....